## Jahresbericht vom 21. Januar 2017 bis 18. Januar 2018

Schon vor der letzten GV haben wir wieder mit den intensiven Proben für das Konzert mit der BBFN angefangen.

Am 11. März besuchten einige von uns den Sing- und Tanzsamstag in Buttisholz.

Am 1./2. April hat das Schweizerische Tanzleitertreffen in Neuenkirch stattgefunden. Wir haben für diese Veranstaltung Kuchen gebacken und im Service mit geholfen. Franz war im OK und war die ganze Zeit als Mann für alle Fälle überall am Helfen.

Bei drei Proben 3. April, 24. April, 27. April haben wir mit der BBFN unser Programm fürs Konzert zusammengestellt und ausgefeilt.

Unter dem Motto" Brass und Tanz" haben wir am 29. April unser Jubiläumskonzert mit der BBFN unserem Publikum vorgeführt. Das Programm hat unserem Publikum sehr gefallen und das Angebot aus der Küche unter der Leitung von Pius Muff hat zugesagt. Nach dem Konzert spielten die Rengg Örgeler zum Tanz auf.

Am 20.Mai servierten wir wieder beim Seilziehclub mit 10 Personen.

Am 21. Mai besuchten Franz, Agnes und ich den Jahresbot in Schenkon.

An der Gewerbeausstellung am 25. Mai im SPZ waren wir eingeladen einige Tänze aufzuführen. Es gab auch schon aufmerksamere Zuschauer.

Am 10. Juni sind Franz und ich nach Baar gefahren um am Vorbereitungstag für das Unspunnenfest teilzunehmen.

Am 1. Juli durften wir am Musikplausch der BBFN bei der Familie Kramer unsere Tänze zum Besten geben. Es war ein schöner Anlass.

Für den Abschlusshöck am 5. Juli war dieses Mal Buttisholz zuständig. Wir waren bei Beat Stirnimann in Reinach eingeladen. Bei Grillfleisch, Salat und natürlich Dessert liessen wir es uns gut gehen. Agnes Steinmann hat uns mit ihrem Schwyzerörgeli mit schönen Melodien erfreut.

Am 2./3. September fand das Unspunnenfest in Interlaken statt. Am Samstag waren der ganze Nachmittag Tänze angesagt. Nur war es sehr regnerisch und nicht alle haben bis zum Schluss durchgehalten. Am Sonntag beim grossen Umzug war das Wetter sehr gut und das Publikum zahlreich.

Am 24. September haben wir am Erntedank von Buttisholz beim Tanzen mitgeholfen.

Am 15. Oktober haben wir an unserem Erntedank Tänze vorgezeigt und nach der Messe das obligate Apéro mit Süssmost und Brötli an die Kirchengänger serviert.

Am 29. Oktober fand unser Buurezmorge statt. Zahlreiche Besucher konnten unser reichhaltiges Buffet geniessen.

Am 4. November durften wir im Altersheim Stadtpark in Olten unsere Tänze zum Besten geben. Die Zuschauer hatten Freude an uns und haben sogar um eine Zugabe gebeten. Danach durften wir ein feines Dessert geniessen.

Mit der Klausfeier am 7. Dezember liessen wir das Jahr ausklingen.

Am 19. Januar 2018 findet unsere nächste GV statt.

Mit 43 Proben, 3 Vorstandssitzungen und diversen Kantonal- und Regionalproben können wir das Jahr 2017 abschliessen.

Vielen Dank an alle Mitglieder für die geleistete Arbeit in diesem intensiven Jahr. Vielen Dank auch für die schönen Momente die wir miteinander verbringen durften.